
Taxinomie du lama (mammifère)

Numéro d'inventaire : 2018.3.587

Auteur(s) : Emile Augier

Type de document : travail d'élève

Période de création : 2e quart 19e siècle

Date de création : 1830 (vers)

Inscriptions :

- signature : E. Augier

Matériaux et technique(s) : papier | encre noire

Description : Un feuillet ms aux bords irréguliers. Le croquis est sur un papier calque. Les indications taxinomiques et le commentaire figurent sur le feuillet de support, recto et verso.

Mesures : hauteur : 20 cm ; largeur : 15,7 cm

Notes : Elément d'un ensemble de cours et devoirs de l'élève Augier, qui fit ses études à Paris, à la pension Boniface, rue Saint-André des Arts, et au lycée Henri IV.

Mots-clés : Sciences naturelles (post-élémentaire et supérieur)

Historique : Provenance : Centre d'Étude et de Recherche en Histoire de l'Éducation (Saint-Brieuc, Côtes d'Armor)

Représentations : représentation animalière : lama

Autres descriptions : Langue : Français

ill. : crayon graphite sur calque

Mammifères.
Ordre des Mammifères.
Genre des Mammifères. Lamas et canes.
Genre des Chameaux.
Genre de l'Amour.



E. Augier

Le Lama.

Les Lamas ressemblent aux Chameaux par leur système dentaire, mais leurs dents sont séparées & elles n'ont pas de couches graisseuses sur le dot.

Le Lama est de la grandeur d'un cerf; il vit en troupeaux sur les mers des montagnes des Andes; il est doux & patient, sobre & assez intelligent. À l'époque de l'Inquisition des Pérou par les Espagnols, c'était la seule bête de somme employée par les Péruviens, mais depuis que les Européens ont introduit le cheval dans ces contrées, on a observé que peu de Lamas qui ne peuvent porter que 150 livres & ne font que de petites journées.